
8 Pièces

450 m²

Réf. 82230648

16 960 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-roquebrune-cap-martin-2794439.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-roquebrune-cap-martin-2794439.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-roquebrune-cap-martin-2794439.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-roquebrune-cap-martin-2794439.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-roquebrune-cap-martin-2794439.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-roquebrune-cap-martin-2794439.html


A seulement  10 minutes de la  Principauté de Monaco,  propriété  Belle

Epoque, sur un parc d'environ 3000m2 avec une vue mer panoramique

incroyable.Composée  d'une  villa  d'une  superficie  d'environ  450  m²

avec  garage,  appartement  indépendant  et  maison  de  gardien  sur  un

jardin  avec  piscine  et  pool  house,  sauna  et  spa,  cette  propriété

représente  un  mélange  parfait  entre  le  luxe  et  le  confort.Les

informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site de Géorisques:

Just  10  minutes  from  the  Principality  of  Monaco,  Belle  Epoque  property  set  in

grounds of approx. 3000m2 with incredible panoramic sea views.Comprising a villa

of approx. 450 m2 with garage, independent apartment and janitor's cottage, set in

a  garden  with  swimming  pool  and  pool  house,  sauna  and  spa,  this  property

represents the perfect blend of luxury and comfort.Information on the risks to which

this property is exposed is available on the Géorisques website:

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
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